

## 「実行委員会だよりー3月号ー」

3月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所	2012年3月3日(土) 11:00~12:32 PTA会館2階	
司会進行	副会長	
1. 開会礼拝 祈禱	讚美歌 : 124番(1, 2, 3節) 聖書朗読: ピリピ人への手紙 2章1節~9節	
2. 挨拶	阿部校長、会長より挨拶があった。	
3. 学校報告	城築校長補佐	<ul style="list-style-type: none"> <li>・各部の納会に出席させていただき色々なお話を聞くことができた。一年間の皆様のご活動には本当に感謝申し上げます。</li> <li>・チャペルの前の席が空いているのは寂しかったが、本日3月3日(土)久しぶりに高Ⅲが登校した。元気な姿を見ることができ嬉しい思いであった。</li> <li>・2月18日(土)に聖小からの入学者も含め新入生全員の三者面接を行った。大変良い面接ができたと思う。これは六年間の始まりであって、これからいい出会いが始まっていくことと期待している。</li> <li>・インフルエンザで学級閉鎖となるクラスが出なかったことは本当に良かった。教室の湿度が50%以上に加湿されていることによるものだと思う。この例をあげて女子聖学院は学校衛生にも気を配っていることを受験生、その保護者の方にもアピールしていきたい。</li> <li>・来週からは高Ⅱが修学旅行、他の学年は期末試験となる。最後のまとめの試験であるのでいい年度末が迎えられよう頑張ってもらいたい。</li> <li>・どの学年も勉強の勝負は春休みであることは生徒たちにも伝えてあるが、規則正しい生活をし、その中で勉強をする時間を確保することが大切である。春休みをどのように過ごしたかが来年度のスタートの際に重要であることを今一度、保護者の方からも伝えておいてほしい。</li> </ul>
4. 各部報告	総務部	<ul style="list-style-type: none"> <li>・2月25日(土)に納会を行った。</li> <li>・本日3月3日(土)最後の部会でPTAだより149号の校了となる。3月14日(水)に発行予定である。</li> <li>・今年度も合計4号のPTAだよりが発行できましたこと、心より感謝申し上げます。</li> </ul>
	施設厚生部	<ul style="list-style-type: none"> <li>・2月21日(火)に納会を行った。</li> <li>・ベルマークの点数の合計は134,350.4点(2月末時点)であった。残念ながら今年度は15万点に届かなかった。震災の影響もあったかと思う。正式な2011年度の集計結果を3月5日(月)に配布する予定である。</li> <li>・「いのちの電話」募金額は53,351円(2月末時点)であった。感謝申し上げます。</li> </ul>
	文化部	<ul style="list-style-type: none"> <li>・3月8日(木)に納会を行う予定である。</li> <li>・文化部だよりの発行が遅れている。納会当日までには何としても校了したく思っている。</li> <li>・来年度のPTAキャンプは日光で行う予定である。温泉もあり、懇談の時もゆっくり取ることができると思うので卒業される高Ⅲの保護者の皆様も含めて多くの皆様にご参加いただきたい。</li> </ul>
	事業部	<ul style="list-style-type: none"> <li>・2月25日(土)にミニ部会、納会を行った。また次年度の引き継ぎも行った。</li> <li>・一年間、皆様にご協力いただきましてありがとうございました。</li> </ul>
	父母の会	<ul style="list-style-type: none"> <li>・3月24日(土)に年度末理事会が女子聖学院で開催される予定である。</li> <li>・一年間、皆様にご協力いただきましてありがとうございました。</li> </ul>
	同好会	<ul style="list-style-type: none"> <li>・前回の実行委員会では規約改正案について皆様にご協力いただき感謝申し上げます。</li> <li>・2月25日(土)に第5回代表者会を行い、来年度からの新体制も整った。</li> <li>・一年間、皆様とご一緒に活動できたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。</li> </ul>

4. 各部報告	パパプロ	<ul style="list-style-type: none"> <li>・3月は忙しく活動させていただいている。年度末PTA総会、PTAコンサート、吹奏楽部定期コンサート(於:北とぴあ)の会場誘導、警備を行う予定である。</li> <li>・一年間、皆様にご協力いただきましてありがとうございました。</li> </ul>
	会計	・2012年2月度のPTA会計について報告し、各部会計ノートの提出と残金の返金をお願いした。
	書記	・「本日の発言メモ」を本日中に提出していただきたい。
5. 連絡、検討事項	<p>(1) PTA年度末総会(3月3日&lt;土&gt;)について【副会長】</p> <p>①配布資料「第2回PTA総会手順」により、本日の役割分担、着席位置、登壇時の動作などを確認した。</p> <p>②集 合: 12時30分 ホワイエ          報告者: 12時40分から壇上にて報告時の動作確認          受 付: 13時から(受付名簿は入口の方から高Ⅲとした)          開 会: 13時30分          受付には監事と文化部副部長が残る。</p>	

- (2) P T Aコンサート (3月10日<土>)について【会長】
- ①配布資料にもとづき、役割分担を確認した。
  - ②集 合：12時30分 ホワイエ
  - 受 付：13時30分から
  - 開 演：14時
- (3) 2012年度「P T A参加希望届(案)」について【会長】
- ・「P T A参加希望届(案)」の活動内容の訂正を各部の皆様には本日中にお申し出いただきたい。
- (4) 4月14日(土)の中1 P T A【会長】
- ・会議室にて、同好会・パパプロ・園芸ボランティアの紹介スペースを設ける予定である。パネルが必要な団体は事務室に必要枚数を申し出てほしい。
- (5) 保護者用名札プレートについて【会長】
- ・各学年にいただいている学年費を使って保護者用名札プレートを作成していただくことになった。警備上有効でもあり同時に校内において外部の方と保護者の区別もつきやすくなると思う。来年度より、全学年の保護者に配布していただく予定である。
- (6) その他
- ①第3回三校 P T A連絡会(2月25日<土>聖学院小学校)報告【監事】
    - ・女子聖学院からは三役9名が参加した。
    - ・三校合同講演会は思いのほか出席者が少なかったため、どうしたらいかに多くの方に来ていただけるか、3つのグループに分かれて意見を出し合った。
    - ・小倉院長先生のお計らいによりエイセフの井上さんがお越し下さり、バングラデッシュの教育の現状についてスライドを見ながらお話しくくださった。  - ②返却、提出物について【副会長】
    - ・3月10日(土)までに事務室へ返却、提出をお願いしたい。
      - 実行委員会の名札
      - 2011年度各部委員名簿
      - 2012年度役職名簿
- シュレッダーの購入もすすめているので来年度からは名簿等の処分にも利用いただけたらと思う。

5. 連絡、  
検討事項

- ③予定連絡(2011年度で退任される皆様へ)【書記】
- ・4月28日(土)に2012年度 第1回 P T A総会(13時30分)で退任者への感謝状贈呈があるので、ご予定に入れて是非ご出席くださるよう、お願い申し上げます。
- ④学年報告【学年代表】
- (高Ⅲ) パパプロの焼き芋の会が女子聖学院での最後のイベントとなり大変感謝している。卒業を祝う会は実行委員の生徒とクラス代表の保護者で準備を進めている。大好きな学校で最後の日を満喫したい。まだ進路の決まっていない生徒さんもいるのでお祈りをしている。64回生全員が卒業できます。ありがとうございました。
- (高Ⅰ) 大学受験の心配が母親の間で出始めている。学校の教育方針は素晴らしいが勉強面ではちょっと不安を感じる。P T A会館2階のトイレの改修をさっそく手配してくださり感謝申し上げます。その他、正門周辺が暗く下校時外から侵入されても見えないので、ライトを設置してもらえないか。何かお願いするとすぐに答えてくださる。感謝申し上げます。
- (中3) 本日の学級懇談会で先生方に三年間のお礼を込めてお花をお渡しする予定である。子供たちは高校に進学して自分たちのカラーを持つことをとても楽しみにしている。クラスの枠を超えてとても仲良しの学年であり親同志の情報交換も盛んである。
- 阿部校長より⇒2月18日(土)の新生三者面談の折には中3の生徒たちは非常によくやってくれた。嬉しい思いであった。
- (中2) 事前に合唱コンクールの様子を見る機会を作っていただいた。感謝申し上げます。10月の授業参観の折には希望者は校長先生と面談をさせていただくことができたが是非今後もそのような機会をお願いしたい。
- 阿部校長より⇒事務室にお電話いただいでご予約下されればいつでも面談させていただきます。
- (中1) 夏休み前に先生を交えてクラス懇親会をさせていただいた。私は実はジャンケンに負けて学年代表となったが、実行委員の方の熱い思い、先生方の生徒への愛情を知ることができ、代表になってよかったとしみじみ思う。

以 上